
 
Abg. Dr. Lamberty wies darauf hin, dass ihn der Abg. Caceres-Ayllon als Mitglied des Ausschusses aus 
seiner Fraktion auf evtl. Ergänzungsbedarf in der Niederschrift aufmerksam gemacht habe. Er habe sich 
auch insoweit heute mit der Verwaltung in Verbindung setzen wollen. 
 
Der Kreisausschuss nimmt von der Niederschrift - vorbehaltlich einer evtl. nachträglichen Korrektur nach 
entsprechender Prüfung - Kenntnis. 


